



Un encuentro informal reunirá de nuevo a más de 40 médicos peruanos formados en Salamanca

O. P.
SALAMANCA

El hotel NH Puerta de la Catedral acogerá en la noche del día 30 un emotivo encuentro de médicos peruanos que se formaron en la Facultad de Medicina de Salamanca, y que actualmente desarrollan su labor en la provincia o en otros puntos del país.

Según explicó ayer el doctor Alberto Alcántara, facultativo del centro de salud de Pizarrales y uno de los promotores de esta reunión informal, a la cita asistirán más de 40 profesionales, que se reencontrarán en una agradable cena para intercambiar recuerdos, anécdotas y experiencias actuales.

“La idea surgió inesperadamente, porque los siete médicos peruanos que trabajamos en Salamanca, tanto en el ámbito rural como urbano, comentamos la posibilidad de organizar un encuentro con motivo de las Fiestas Patrias de Perú, que se celebran el 28 de julio. Poco a poco se fue extendiendo la iniciativa, y algunos incluso estaban dispuestos a venir desde Perú para el reencuentro, aunque por cuestión de fechas esta vez no ha podido ser”, explica el impulsor de la reunión lúdica.

No obstante, el grupo confía en dar cierta estabilidad a estas citas, y ya piensa en programar otra parecida el próximo mes de

octubre, lo que facilitaría la participación de los facultativos que residen y trabajan en zonas españolas más alejadas o en el país latinoamericano.

Una repercusión inesperada

“La idea surgió de la familia peruana de Salamanca, y no esperábamos tanta repercusión, pero al final ha resultado un encuentro nacional inesperado. Algunos compañeros no nos vemos desde la carrera, o desde la mitad de este periodo, porque se marcharon a otros sitios”, explica el doctor Alcántara, quien indica que algunos de los asistentes a la cena comenzó a estudiar aquí en la década de los cincuenta. ■